

# RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

29 April - 06 Mei 2024



Joyful (9-12 Tahun)

# Hidup yang Berbuah

Sejak Kecil Sudah Kuat

Sore ini Greis diajak orang tuanya ke pasar malam. Banyak mainan, makanan, lampu-lampu, dll. Greis sangat senang, "Wow, Nina pasti suka sekali kalau ke sini. Kerenn sekali! Sayang sekali aku tadi gak ngajak Nina." ujar Greis. Mamanya penasaran kemudian bertanya ke Greis, siapa, sih Nina itu. "Nina itu sahabatku di sekolah, Ma. Coba kalau tadi aku ajak dia ke sini, pasti menyenangkan sekali bisa bermain bersamanya. Dia lagi sedih, katanya orang tuanya sering bertengkar beberapa minggu ini." ujar Greis. Mama Greis pun menjawab, "Bagus sekali niatmu mau menghibur Nina. Tapi kalau kamu mau membuat Nina senang, sebaiknya kamu ajak dia ke gereja dan komsel. Karena saat Nina bisa merasakan kasih Tuhan dan Tuhan tinggal di dalam hatinya, dia akan terhibur dan dikuatkan".

Sahabat Fligo, kadang kita mau mengajak teman-teman kita buat bermain bersama untuk menghibur mereka saat mereka sedih. Tapi kita lupa mengajak mereka untuk datang pada Yesus, datang ke ibadah anak dan komsel. Padahal mereka lebih membutuhkan Tuhan dalam menghadapi masalah mereka, ketimbang jalan-jalan di mall, bermain di palyground, dll. Hanya Tuhanlah jawaban yang diperlukan oleh semua orang. Kalau kalian sayang sama sahabat-sahabatmu, ajaklah mereka mengenal Tuhan, dengan cara ajak mereka ke gereja dan komsel.

**Rhema Hari ini**

**Ibrani 10:25**

**Janganlah kita menjauhkan diri dari pertemuan-pertemuan ibadah kita, seperti dibiasakan oleh beberapa orang, tetapi marilah kita saling menasihati, dan semakin giat melakukannya menjelang hari Tuhan yang mendekat.**

**Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:**

Tuhan, aku mau teman-temanku juga mengenal-Mu. Pakai hidupku, urapi aku, dan beri keberanian kepadaku supaya aku bisa mengajak mereka kepada-Mu.

Amin.

**1. Adakah teman kalian yang belum mengenal Tuhan Yesus?**

---

---

---

---

**2. Sebutkan nama teman-temanmu yang mau kamu ajak ke Kids Impact atau komselmu.**

---

---

---

**3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:**

---

---

---

---

